

Wanderung zur Erdgeschichte



HERBORNER TAGEBLATT

12.9.2018

Industriegeschichte, Erdgeschichte, Brenntradition und Wandern miteinander zu verbinden, das war das Ziel der jüngsten Wanderung der Herborner „Wäller“. Ziel war zunächst der Stöffelpark in Enspel im Westerwald. Dort verbindet sich Erdgeschichte von über 25 Millionen Jahren mit der über 100-jährigen Geschichte des Basaltabbaus im Westerwald. Beides konnte Michael Lochner anschaulich vermitteln. Rund 20 000 Fossilien konnten bisher im Stöffelpark geborgen werden, darunter die „Stöffel-Maus“, die eigentlich eine „Flugmaus“ war. Die Geschichte der Firma Adrian ist ebenfalls spannend: Die vor rund zwanzig Jahren geschlossene Industrieanlage ist noch vollständig erhalten und in gutem Zustand. Danach ging es weiter nach Nistertal, wo die Teilnehmer die Brennerei Birkenhof besuchten. Überrascht zeigten sich die „Wäller“, dass in Nistertal neben den traditionellen Westerwälder Korn auch Gin und Whisky destilliert wird.

Die Fuchskaute ist das Ziel der nächsten Wanderung der Wäller am Sonntag, 16. September. Treffpunkt ist um 9 Uhr am Kallenbachsparkplatz. Die Führung übernimmt Karl-Heinz Schmittner, (0 27 72) 57 52 68. (red/Foto: privat)